

## Mot d'accueil Célébration Profession de Foi - Dimanche 25 Juin 2023

---

Bonjour et bienvenue en cette célébration,

Nous accueillons nos jeunes qui se sont préparés durant plusieurs mois à la profession de Foi.

Amélie, Nancia et Zoé et Esteban.

J'ai 3 questions à vous poser pendant que vous êtes encore bien attentifs

**1ere question** : comment devient-on chrétien ?

Peut-être qu'un jour lors de la beauté d'une célébration,  
de la contemplation d'une œuvre d'art  
ou encore à l'écoute d'un chant monastique,  
vous entendrez : « **Venez à moi...** »

Ces mots seront et sont une invitation que chacun peut entendre d'une manière particulière au fond de son cœur.

Comme un murmure d'abord, amplifié peu à peu jusqu'à devenir un appel irrésistible à rencontrer celui qui vient vers nous et nous propose de le suivre : Jésus, le Christ.

**2 ème question** : nous chrétien que pouvons mettre en place pour Transmettre la foi ?

Ici je choisis de citer Saint Paul, dans la 1ere lettre aux corinthiens, nous dit

**« Je vous ai transmis en premier lieu, ce que j'avais reçu moi-même »**

Autrement dit je vous donne tout ce que je sais.

Tout ce que j'ai acquis,  
tout ce que j'ai compris.

Ces paroles de saint Paul caractérisent exactement bien la nature de la foi.

Elle est dans le même mouvement : **réception et transmission.**

**Question 3** : que signifie être appelé(e) par Dieu ?

## **Chacun est appelé à faire quelque chose de sa vie.**

Si une personne décide de se mettre au service d'une cause plus importante que ses seules préférences personnelles, on dit qu'elle répond à une vocation...

La vocation baptismale se déploie dans tous les états de la vie.

Mariage chrétien, célibat, vie consacré, ordination, ...

On peut s'interroger personnellement sur sa propre vocation.

Quelle mission le Seigneur souhaite-t-il me confier ?

Ces questions peuvent intervenir à plusieurs moments de la vie, à tout âge

Chaque baptisé a pour vocation de s'exposer à la Lumière du Christ et de devenir lui-même « la lumière du monde », comme le Christ Lui-même y invite tous ses disciples (Mt 5,14).

Alors aujourd'hui, merci d'être là et pour la mise en lumière de nos jeunes !  
Et qui sait ensuite ce que vous serez appelé à réaliser.

Je vous souhaite une belle célébration,  
bon dimanche à tous !

Laetitia DAGUET  
Responsable Catéchèse de la Paroisse de GRAY  
0666980038